

# チャレンジ

旭小学校 3年学年通信  
2024年(令和6年)  
5月29日 NO. 4

## 梅雨の季節です

6月は梅雨の季節です。健康面や、雨の日の過ごし方等、安全面にも気を付けて、楽しく学校生活が送れるように、学校でも指導していきたいと思ひます。ご協力をよろしくお願ひいたします。



ご参観ありがとうございました



5月17日(金)は今年度初めての参観日でした。保護者の皆様、お忙しい中ご参加くださりありがとうございました。3Aは国語「もっと知りたい、友だちのこと」でした。自分の話を聞いてもらって、質問や感想を言ってもらふことで、話を聞くことや反応をすることの大切さに気づくことができました。

アンケートの結果や学級懇談会での話し合いを通して、3年生は次回の参観日(6月20日)にPTC活動を行うことに決まりました。活動の内容は、「福山とおり町七夕まつり」のアンブレラスカイ作りです。詳細は後日お伝えします。



3年生では、新しい教科がたくさんあり、子ども達は興味深々です。その様子をお届けします。

## 英語 ABC

START



「Hello, I'm○○.」と、英語で自己紹介をしました。回数を重ねるごとに English Only で会話することに慣れてきている様子でした。

みんな、自分の名前を伝えることや友だちの名前を聞くことができました。クラスみんなの名前を聞こうと張り切っていました。



次回もお楽しみに♪



## 社会



- 地図記号を学び、校区の地図に地図記号を書き入れました。地図記号の形と意味を覚えられるように繰り返し練習していきます。
- 地図帳を見て、行ったことがある場所を見つけることが楽しいようで、喜んで開いています。

